

第8回 【サロン・タマリバー】

輪投げ個人優勝は石田さん



6月19日（火）、第8回目の「**サロン・タマリバー**」が開催されました。3月からずっと月曜日に開催してきましたが、住民の皆さんの要望もあり、第3週は火曜日に開催することになりました。

ポスター、清流、集会などを利用し、みなさんに呼びかけました。

出足が少し悪く心配しましたが、31名の参加がありました。社会福祉協議会からは井上さんが見え、会場が明るいこと、皆さんが楽しんでいろいろなことに熱中していることにびっくりしていました。

屋外での輪投げは、これからの季節暑くなるため、今回が最後ということで、個人戦をしました。

10回ずつ2回投げ、その総合得点で順位を争います。

優勝、石田さん、2位、井上さん、3位、水野さん、4位、藤野さん(女)、5位、入江さんでした。

聞くところによると、石田さんは元の職場で輪投げ大会があり、そこでも優勝しているそうで、その時の賞状を持ってきて見せてくれました。



グループ活動では、今回七夕を前に折り紙グループで七夕かざりを作っていました。ちょうちん・輪かざり(チラシの紙を使って)・ネットなど、みなさん熱心に作っていました。7月2日には2本の竹に七夕かざりや願いごとを書いた短冊がたくさんかざられることでしょう。